
DENTAL 2005

Zum vierten Mal in Basel

Vom 1.–3. Juni 2005 findet zum vierten Mal in Basel die Swiss Dental Exhibition statt: die Dental 2005. An dieser alle drei Jahre durchgeführten Messe präsentieren dieses Jahr rund 180 Aussteller ihre Neuheiten auf 6000 m² Ausstellungsfläche.

jl. Vom Mittwoch bis Freitag, 1. – 3. Juni 2005, findet in den Basler Messehallen zum vierten Mal die Swiss Dental Exhibition – die Dental 2005 statt. Rund 180 schweizerische und ausländische Aussteller werden dieses Jahr ihre Neuheiten präsentieren.

Die Dental 2005 steht wiederum unter der Schirmherrschaft des Schweizerischen Verbandes der Dental-Industrie und des Dentalhandels SVDIDH – ASICD/SDE (Association Suisse de l'Industrie et du Commerce Dentaires/Swiss Dental Exhibition) – in Zusammenarbeit mit der interdisziplinären Fortbildungswoche (IFW) der Schweizerischen Zahnärztesgesellschaft SSO. Im Zentrum der SSO-IFW steht dieses Jahr das The-

ma «Evidenced Based Dentistry. Möglichkeiten und Grenzen». Am letzten Tag der Messe findet zudem eine Fortbildung für Dentalassistentinnen und Zahnmedizinische Assistentinnen statt zum Thema «Die Dentalassistentin – herzlich – kompetent».

Als Ergänzung zur IDS in Köln wird die Dental 2005 nicht nur das Schaufenster für die Schweizer Zahnärztinnen und Zahnärzte sein; auch für die schweizerischen Dental-Fachleute und für eine grosse internationale Kundschaft ist die Ausstellung ein attraktiver Treffpunkt: Einerseits werden noch nicht veröffentlichte Entwicklungen der Branche vorgestellt, andererseits werden Neuheiten ausgestellt, die auf der IDS in Köln von der

internationalen Dentalindustrie präsentierte wurden. Die Dental 2005 ermöglicht den wissenschaftlichen und technischen Austausch zwischen Praktikern und Industrievertretern; dieser Dialog ist nicht nur nützlich und bereichernd, er erhöht auch das Interesse an diesen beiden Bereichen. ■

Informationen

www.dentalexpo.ch
www.asicd.ch